

Lustige Kresseköpfe

Eine witzige und leckere Deko auf dem Frühstückstisch

von Leonie Dries

Kresse ist ein richtiger Alleskönner: Die kleinen Pflänzchen schmecken sehr lecker im Salat oder auch auf dem Brot! Kresse kann besonders leicht zu Hause gepflanzt werden, du brauchst nicht einmal Erde dazu. Noch dazu

wächst die Kresse besonders schnell – schon nach etwa einer Woche kannst du sie ernten und essen. Viel Spaß beim Nachmachen!

1

Mit einem wasserfesten Stift kannst du deine Pflanztöpfe verschönern, indem du zum Beispiel lustige Gesichter aufmalst. Dann wachsen den Töpfen grüne Kresse-Haare.

2

Falte das Küchenpapier zusammen und lege es in den Pflanztopf. Danach musst du das Papier ein bisschen mit Wasser anfeuchten – es sollte feucht, aber nicht zu nass sein!

Du brauchst

- kleine Pflanztöpfe
- Kressesamen
- Küchenpapier
- einen wasserfesten Stift
- Wasser zum Gießen

3

Verteile die Kressesamen gleichmäßig auf dem feuchten Küchenpapier.

4

Stelle deinen Pflanztopf an einen hellen Ort, zum Beispiel auf eine Fensterbank. Sorge dafür, dass deine Kressesamen und das Küchenpapier immer schön feucht bleiben.

5

Schaue jeden Tag nach deiner Kresse – sie wächst so schnell, dass du fast dabei zuschauen kannst! Nach etwa 7 bis 10 Tagen kannst du deine Kresse ernten. Guten Appetit!